
出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　90.38％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，鴨井，川本，木本，橘高，家守，松村，大畑，大饗，横山，
　　　（渡辺）

ビ ジ タ ー　
〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様

S . A . A . 　 　　
岡本（和）・末吉・児島・氏房・仲田 会員 ： 旧ひな壇慰労例会では、槌田親睦委員長をはじめ多くの会員の皆様

に労をねぎらっていただき、ありがとうございました。
日笠（常）会員 ： 昨日、一昨日のインターアクト地区大会に御参加の樋口様、竹本様、河村様、鈴木様、お疲れさま

でした。
竹本会員 ： 29日・30日インターアクト地区大会に出席させていただきました。日笠（常）さん車に同乗させていただ

き、ありがとうございました。
樋口会員 ： 昨日、一昨日のインターアクト地区大会ご参加の日笠（常）委員長、河村会員、竹本会員、鈴木会員お

疲れさまでした。次年度は、北西がホストを務めることになっております。しっかり盛り上げていきましょう。
河村会員 ： 第41回インターアクト地区大会の参加、ご苦労様でした。岡山北西ロータリークラブからは5名の参

加で米子東クラブの10名に次いで多い参加クラブでした。来年は岡山理大附属中学高校がホスト
校です。よろしくお願いします。

坪井会員 ： 先週、県南地区正副会長幹事会に出席しました。他クラブの方 と々楽しく交流しました。樋口さん、日
笠さん、ご苦労様でした。

川西・堀川・入江・児島・岡本（和）会員 ： 連休を利用して富士登山をしました。未明より天候が悪く、ご来光を仰ぐ
ことはできませんでしたが、全員そろって日本最高点に立つことができました。高橋・岡村会員そして
小松原会員の息子さんのサポートには助かりました。ありがとうございました。

小松原会員 ： 先日の富士登山では、皆様に次男がたいへんお世話になり、誠にありがとうございました。川西会
員には過分なお心遣いを頂き本当にありがとうございました。お陰様でたいへん素晴らしい経験をさ
せて頂きました。

小菅会員 ： 7月22日の試合で4番打者に座りながら、チャンスにファーストフライを打ってしまいました。本日、9月2日
の高松遠征の案内を配布しております。お詫びとお願いを併せてスマイルします。

平松会員 ： ・大饗よし江会長が7月29日㈯にご快癒、ご退院なされましたこと心からお慶び申し上げます。
・岡山済生会総合病院の呼吸器内科の川井治之部長の『頑張らずにスッパリやめられる禁煙』を
10冊お届けしています。禁煙成功者が10人できると信じています。

末吉会員 ： 樋口幹事、ひな壇慰労例会の後は大変お世話になりました。
西岡会員 ： 先週、完唱できなかったのでスマイルします。
森本会員 ： 先日の野球の試合ではチャンスに凡退してしまい申し訳ありませんでした。次の試合には進退をか

けて望みます。
　　　　　　　　　13件　56,000円（累計 161,000円）

副会長報告 副会長　坪　井　雅　弘
　大饗会長の近況をお知らせします。術後の経過は順調で、７月２９日㈯に退院されました。術
後の頭部CTを見ましたが、血腫腔は縮小しています。しかしまだ完全に消失していません。再
発のリスクがありますので脳外科的には後２週間程休養が必要でしょう。
　本日は、岡本会員、岩本会員によるRI conventionのビデオ報告がありますので、手短に報
告を終わります。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　先日の試合ではチャンスにことごとく凡退してしまい迷惑をかけました。次の試合
では一致団結して勝ちに行きましょう。
試合予定　8月24日㈭　上道公園野球場  18：00～　　
　　　　　　　　　　  対　公協グリーンソックス
　　　　　9月２日㈯　レクザムスタジアム  18：00～
　　　　　　　　　　  対　高松西RC

山登り同好会 山登り同好会会長　岡　本　和　夫
　7月15日からの連休を利用して、 川西・堀川・入江・児島・岡本（和）会員と小松原会員の息
子さんの将さんの6名が富士宮口五合目より富士登山をしました。 初日は約5時間半かけて標
高差1190mを登り、九合五勺の胸突山荘に宿泊。夜半すぎには、夜景も美しく見えていました
が、2時45分風雨に見舞われるなか、期待に胸をふくらませて頂上をめざして出発。曇り空で雨
もちらつく中、全員無事に日本最高地点に達しました。4時間少々かけて下山しましたが、二日間とも多くの登山者
で賑わっていました。ご来光も時の運、メンバーそれぞれに思いを抱きながら無事岡山に帰ってきました。
　協議の上、 山登り同好会の会長に岡本和夫、幹事に入江直人が就くことになりました。 これから随時案内さ
せていただきますので、 よろしくお願いします。

2690地区第41回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日笠　常信
⒈ 日時等
大会テーマ ：「つなげようインターアクトの輪　自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」
2017年7月29日㈯ 10：00～7月30日㈰12：10　　鳥取県大山町　ホテル大山
　理大附属校を含め2690地区内の17クラブが参加
　当クラブ参加者　樋口幹事、 竹本会長エレクト、 河村、 鈴木、 日笠（常）　
⑴１日目　10：50～　開会式　表彰式
　　　　　午後 ： 記念講演「大山の魅力再発見」
　　　　　　　　　　大山町教育長　鷲見寛幸氏
　　　　　５班に分かれエクスカーション　
　　　　　夕方から夜：交流会（生徒）、懇親会（ロータリアン）
⑵２日目　 8：30～　班別会議、全体会議、体験発表、閉会式
　　　　　12：10　　昼食の後　解散

⒉ 感想等　４名の皆様、猛暑の中、お疲れさまでした。
　　　　　来年度はホストです。宜しくお願いします。

８月お祝い行事

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ８月のロータリーレートは１＄=￥111です。
② ガバナー事務所より北部北九州豪雨災害被災者に対する義援金のお願いが届いておりま
す。募金箱を回しますので、ご協力よろしくお願いいたします。

③ ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届いておりますので、配付しております。
④ 京都朱雀RCより、表敬訪問のお礼状が届いております。
⑤ 岡山西南RCより、当クラブも後援をしております「クワイ河に虹をかけた男」上映会、ならびに映画監督トーク
ショーのご案内チラシが届いておりますので回覧いたします。

⑥ 地区大会のご案内、歴史同好会のご案内、野球同好会のご案内、本日の卓話の資料を配付しております。
⑦ ハイライトよねやま208号、他クラブ週報・月報を回覧いたします。

「2017年アトランタ国際大会の報告」①
「2017年アトランタ国際大会・アメリカ東海岸旅行の報告」
 岡本  和夫 会員、 岩本  一寿 会員

　6月10日からl4日までアトランタで開催された第108回国際大会に参加した。 ロータリー財
団設立100周年記念の年でもあり、 庄司地区ガバナーと岩本ガバナー補佐の強いお薦め・
お誘いもあり、岩本、川西、岡本（浩）会員と小生、各々の配偶者を加えた8名が参加した。
初めての国際大会であり前知識もないまま、アメリカ東海岸のツアーを加えたコースを選択
し、すべてを旅行会社に委ねた。成田から空路13時間をかけて最初の訪問地ボストンを目
指した。オーロラ観望で有名なイエローナイフの上空を経て、ひたすらカナダの湖沼地帯と
原野を眼下に望みながらの空旅であった。６日夕刻（現地時間  以下同様）小雨の降るな
か植民地揺籃の地に降り立った。
　7日は快晴のもと、ボストンコモンという名の公園の北にあるマサチューセッツ州議事堂や
ビーコンヒルの古いレンガ造りの街並みを散策し、植民地時代、独立戦争を経た草創期の
アメリカの歴史に想いを馳せた。 続いてハーバード大学の広大なキャンパスの一部を歩きな
がらキャンパスライフを想像してみた。ボストン美術館では時間に限りがあるなか、ヨーロッパ印象派を中心に名画を鑑賞した。 昼食
後約5時間のバス旅でニューヨークに到着。マンハッタンの北部からレキシントンアヴェニュを南下しながら、日没間近のニューヨーク
を車窓より楽しんだ。ビーフステーキの夕食を楽しみながら、同行の38名が互いに自己紹介をし理解しあう最初の交流会をもった。
　8日は早朝から妻と二人で、 不夜城のタイムズスクエアやロックフェラーセンター界隈を散策した。朝食後ロックフェラーセンターの
70階トップ・オブ・ザ・ロック展望台より摩天楼の林立する街区やセントラルパークなどマンハッタンを一望した。昼食後は自由行動と
なり、地下鉄でSouth Ferryに行き、自由の女神を遠望、再び地下鉄で北進し、メトロポリタンミュージアムに入館。レンプラント、フェ
ルメール、ゴッホやルノアールの名画を鑑賞した。夕食後はブロードウエイのアンバサーダ劇場でミュージカル『シカゴ』を観賞。言葉
の壁があり、あらすじは理解できるものの笑いの場面では会場との一体感にズレが生じた。
　9日はペンステーションよりアムトラック・アセラエクスプレスにて、2時間少々の鉄道の旅でワシントンD.C.へ向かった。ポトマック川の
畔のレストランで昼食後、対岸の国民的英雄が眠る広大なアーリントン国立墓地内にあるジョンF・ケネディ元大統領夫妻の墓を訪
ね手を合わせた。ワシントンD.C.は政治の中心地で、西端のリンカーン記念館から東端の国
会議事堂まで広大な緑地帯が広がっており、その中心に高さ169mのワシントン記念塔があ
り、南北辺にはナショナルギャラリーや国立航空宇宙博物館、さらに各省の重厚な建物群が
配されている。週末でひっそりとしていたが、報道の影像と重ねて世界政治の中心地に居る
ことを実感した。ナショナルギャラリーと国立航空宇宙博物館を見学後、ホワイトハウスに到
着した。 情勢が安定していた影響もあり、慌ただしい動きは皆無であった。
　10日はアトランタヘ向け早朝出発した。２時間の空の旅で、ストーンマウンテンを機上より眺
めることができた。ハンクアーロンがホームランの世界記録を出した球場の跡地を車窓より見
学した後、宿泊先のザ・ウィスティン・バックヘッド・アトランタホテル近くの レノックススクエアで
昼食と買い物をした。夕食は郊外の『紅花』で南米人の行うパフォー マンスで鉄板焼きを楽
しみ、配偶者同伴ミニ例会を行った。その後場所を移し、第2690地区ナイトに参加した。庄司
ガバナー、渡辺元RI理事、池上ガバナーエレクトのご臨席のもと、地区からの参加者55名全
員が出席し、ホストクラブ境港RCの司会で楽しい時を過ごした。
 ②へ続く（文責 ・ 岡本 和夫 会員）
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出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　90.38％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，鴨井，川本，木本，橘高，家守，松村，大畑，大饗，横山，
　　　（渡辺）

ビ ジ タ ー　
〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様

S . A . A . 　 　　
岡本（和）・末吉・児島・氏房・仲田 会員 ： 旧ひな壇慰労例会では、槌田親睦委員長をはじめ多くの会員の皆様

に労をねぎらっていただき、ありがとうございました。
日笠（常）会員 ： 昨日、一昨日のインターアクト地区大会に御参加の樋口様、竹本様、河村様、鈴木様、お疲れさま

でした。
竹本会員 ： 29日・30日インターアクト地区大会に出席させていただきました。日笠（常）さん車に同乗させていただ

き、ありがとうございました。
樋口会員 ： 昨日、一昨日のインターアクト地区大会ご参加の日笠（常）委員長、河村会員、竹本会員、鈴木会員お

疲れさまでした。次年度は、北西がホストを務めることになっております。しっかり盛り上げていきましょう。
河村会員 ： 第41回インターアクト地区大会の参加、ご苦労様でした。岡山北西ロータリークラブからは5名の参

加で米子東クラブの10名に次いで多い参加クラブでした。来年は岡山理大附属中学高校がホスト
校です。よろしくお願いします。

坪井会員 ： 先週、県南地区正副会長幹事会に出席しました。他クラブの方 と々楽しく交流しました。樋口さん、日
笠さん、ご苦労様でした。

川西・堀川・入江・児島・岡本（和）会員 ： 連休を利用して富士登山をしました。未明より天候が悪く、ご来光を仰ぐ
ことはできませんでしたが、全員そろって日本最高点に立つことができました。高橋・岡村会員そして
小松原会員の息子さんのサポートには助かりました。ありがとうございました。

小松原会員 ： 先日の富士登山では、皆様に次男がたいへんお世話になり、誠にありがとうございました。川西会
員には過分なお心遣いを頂き本当にありがとうございました。お陰様でたいへん素晴らしい経験をさ
せて頂きました。

小菅会員 ： 7月22日の試合で4番打者に座りながら、チャンスにファーストフライを打ってしまいました。本日、9月2日
の高松遠征の案内を配布しております。お詫びとお願いを併せてスマイルします。

平松会員 ： ・大饗よし江会長が7月29日㈯にご快癒、ご退院なされましたこと心からお慶び申し上げます。
・岡山済生会総合病院の呼吸器内科の川井治之部長の『頑張らずにスッパリやめられる禁煙』を
10冊お届けしています。禁煙成功者が10人できると信じています。

末吉会員 ： 樋口幹事、ひな壇慰労例会の後は大変お世話になりました。
西岡会員 ： 先週、完唱できなかったのでスマイルします。
森本会員 ： 先日の野球の試合ではチャンスに凡退してしまい申し訳ありませんでした。次の試合には進退をか

けて望みます。
　　　　　　　　　13件　56,000円（累計 161,000円）

副会長報告 副会長　坪　井　雅　弘
　大饗会長の近況をお知らせします。術後の経過は順調で、７月２９日㈯に退院されました。術
後の頭部CTを見ましたが、血腫腔は縮小しています。しかしまだ完全に消失していません。再
発のリスクがありますので脳外科的には後２週間程休養が必要でしょう。
　本日は、岡本会員、岩本会員によるRI conventionのビデオ報告がありますので、手短に報
告を終わります。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　先日の試合ではチャンスにことごとく凡退してしまい迷惑をかけました。次の試合
では一致団結して勝ちに行きましょう。
試合予定　8月24日㈭　上道公園野球場  18：00～　　
　　　　　　　　　　  対　公協グリーンソックス
　　　　　9月２日㈯　レクザムスタジアム  18：00～
　　　　　　　　　　  対　高松西RC

山登り同好会 山登り同好会会長　岡　本　和　夫
　7月15日からの連休を利用して、 川西・堀川・入江・児島・岡本（和）会員と小松原会員の息
子さんの将さんの6名が富士宮口五合目より富士登山をしました。 初日は約5時間半かけて標
高差1190mを登り、九合五勺の胸突山荘に宿泊。夜半すぎには、夜景も美しく見えていました
が、2時45分風雨に見舞われるなか、期待に胸をふくらませて頂上をめざして出発。曇り空で雨
もちらつく中、全員無事に日本最高地点に達しました。4時間少々かけて下山しましたが、二日間とも多くの登山者
で賑わっていました。ご来光も時の運、メンバーそれぞれに思いを抱きながら無事岡山に帰ってきました。
　協議の上、 山登り同好会の会長に岡本和夫、幹事に入江直人が就くことになりました。 これから随時案内さ
せていただきますので、 よろしくお願いします。

2690地区第41回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日笠　常信
⒈ 日時等
大会テーマ ：「つなげようインターアクトの輪　自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」
2017年7月29日㈯ 10：00～7月30日㈰12：10　　鳥取県大山町　ホテル大山
　理大附属校を含め2690地区内の17クラブが参加
　当クラブ参加者　樋口幹事、 竹本会長エレクト、 河村、 鈴木、 日笠（常）　
⑴１日目　10：50～　開会式　表彰式
　　　　　午後 ： 記念講演「大山の魅力再発見」
　　　　　　　　　　大山町教育長　鷲見寛幸氏
　　　　　５班に分かれエクスカーション　
　　　　　夕方から夜：交流会（生徒）、懇親会（ロータリアン）
⑵２日目　 8：30～　班別会議、全体会議、体験発表、閉会式
　　　　　12：10　　昼食の後　解散

⒉ 感想等　４名の皆様、猛暑の中、お疲れさまでした。
　　　　　来年度はホストです。宜しくお願いします。

８月お祝い行事

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ８月のロータリーレートは１＄=￥111です。
② ガバナー事務所より北部北九州豪雨災害被災者に対する義援金のお願いが届いておりま
す。募金箱を回しますので、ご協力よろしくお願いいたします。

③ ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届いておりますので、配付しております。
④ 京都朱雀RCより、表敬訪問のお礼状が届いております。
⑤ 岡山西南RCより、当クラブも後援をしております「クワイ河に虹をかけた男」上映会、ならびに映画監督トーク
ショーのご案内チラシが届いておりますので回覧いたします。

⑥ 地区大会のご案内、歴史同好会のご案内、野球同好会のご案内、本日の卓話の資料を配付しております。
⑦ ハイライトよねやま208号、他クラブ週報・月報を回覧いたします。

「2017年アトランタ国際大会の報告」①
「2017年アトランタ国際大会・アメリカ東海岸旅行の報告」
 岡本  和夫 会員、 岩本  一寿 会員

　6月10日からl4日までアトランタで開催された第108回国際大会に参加した。 ロータリー財
団設立100周年記念の年でもあり、 庄司地区ガバナーと岩本ガバナー補佐の強いお薦め・
お誘いもあり、岩本、川西、岡本（浩）会員と小生、各々の配偶者を加えた8名が参加した。
初めての国際大会であり前知識もないまま、アメリカ東海岸のツアーを加えたコースを選択
し、すべてを旅行会社に委ねた。成田から空路13時間をかけて最初の訪問地ボストンを目
指した。オーロラ観望で有名なイエローナイフの上空を経て、ひたすらカナダの湖沼地帯と
原野を眼下に望みながらの空旅であった。６日夕刻（現地時間  以下同様）小雨の降るな
か植民地揺籃の地に降り立った。
　7日は快晴のもと、ボストンコモンという名の公園の北にあるマサチューセッツ州議事堂や
ビーコンヒルの古いレンガ造りの街並みを散策し、植民地時代、独立戦争を経た草創期の
アメリカの歴史に想いを馳せた。 続いてハーバード大学の広大なキャンパスの一部を歩きな
がらキャンパスライフを想像してみた。ボストン美術館では時間に限りがあるなか、ヨーロッパ印象派を中心に名画を鑑賞した。 昼食
後約5時間のバス旅でニューヨークに到着。マンハッタンの北部からレキシントンアヴェニュを南下しながら、日没間近のニューヨーク
を車窓より楽しんだ。ビーフステーキの夕食を楽しみながら、同行の38名が互いに自己紹介をし理解しあう最初の交流会をもった。
　8日は早朝から妻と二人で、 不夜城のタイムズスクエアやロックフェラーセンター界隈を散策した。朝食後ロックフェラーセンターの
70階トップ・オブ・ザ・ロック展望台より摩天楼の林立する街区やセントラルパークなどマンハッタンを一望した。昼食後は自由行動と
なり、地下鉄でSouth Ferryに行き、自由の女神を遠望、再び地下鉄で北進し、メトロポリタンミュージアムに入館。レンプラント、フェ
ルメール、ゴッホやルノアールの名画を鑑賞した。夕食後はブロードウエイのアンバサーダ劇場でミュージカル『シカゴ』を観賞。言葉
の壁があり、あらすじは理解できるものの笑いの場面では会場との一体感にズレが生じた。
　9日はペンステーションよりアムトラック・アセラエクスプレスにて、2時間少々の鉄道の旅でワシントンD.C.へ向かった。ポトマック川の
畔のレストランで昼食後、対岸の国民的英雄が眠る広大なアーリントン国立墓地内にあるジョンF・ケネディ元大統領夫妻の墓を訪
ね手を合わせた。ワシントンD.C.は政治の中心地で、西端のリンカーン記念館から東端の国
会議事堂まで広大な緑地帯が広がっており、その中心に高さ169mのワシントン記念塔があ
り、南北辺にはナショナルギャラリーや国立航空宇宙博物館、さらに各省の重厚な建物群が
配されている。週末でひっそりとしていたが、報道の影像と重ねて世界政治の中心地に居る
ことを実感した。ナショナルギャラリーと国立航空宇宙博物館を見学後、ホワイトハウスに到
着した。 情勢が安定していた影響もあり、慌ただしい動きは皆無であった。
　10日はアトランタヘ向け早朝出発した。２時間の空の旅で、ストーンマウンテンを機上より眺
めることができた。ハンクアーロンがホームランの世界記録を出した球場の跡地を車窓より見
学した後、宿泊先のザ・ウィスティン・バックヘッド・アトランタホテル近くの レノックススクエアで
昼食と買い物をした。夕食は郊外の『紅花』で南米人の行うパフォー マンスで鉄板焼きを楽
しみ、配偶者同伴ミニ例会を行った。その後場所を移し、第2690地区ナイトに参加した。庄司
ガバナー、渡辺元RI理事、池上ガバナーエレクトのご臨席のもと、地区からの参加者55名全
員が出席し、ホストクラブ境港RCの司会で楽しい時を過ごした。
 ②へ続く（文責 ・ 岡本 和夫 会員）
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出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　90.38％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，鴨井，川本，木本，橘高，家守，松村，大畑，大饗，横山，
　　　（渡辺）

ビ ジ タ ー　
〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様

S . A . A . 　 　　
岡本（和）・末吉・児島・氏房・仲田 会員 ： 旧ひな壇慰労例会では、槌田親睦委員長をはじめ多くの会員の皆様

に労をねぎらっていただき、ありがとうございました。
日笠（常）会員 ： 昨日、一昨日のインターアクト地区大会に御参加の樋口様、竹本様、河村様、鈴木様、お疲れさま

でした。
竹本会員 ： 29日・30日インターアクト地区大会に出席させていただきました。日笠（常）さん車に同乗させていただ

き、ありがとうございました。
樋口会員 ： 昨日、一昨日のインターアクト地区大会ご参加の日笠（常）委員長、河村会員、竹本会員、鈴木会員お

疲れさまでした。次年度は、北西がホストを務めることになっております。しっかり盛り上げていきましょう。
河村会員 ： 第41回インターアクト地区大会の参加、ご苦労様でした。岡山北西ロータリークラブからは5名の参

加で米子東クラブの10名に次いで多い参加クラブでした。来年は岡山理大附属中学高校がホスト
校です。よろしくお願いします。

坪井会員 ： 先週、県南地区正副会長幹事会に出席しました。他クラブの方 と々楽しく交流しました。樋口さん、日
笠さん、ご苦労様でした。

川西・堀川・入江・児島・岡本（和）会員 ： 連休を利用して富士登山をしました。未明より天候が悪く、ご来光を仰ぐ
ことはできませんでしたが、全員そろって日本最高点に立つことができました。高橋・岡村会員そして
小松原会員の息子さんのサポートには助かりました。ありがとうございました。

小松原会員 ： 先日の富士登山では、皆様に次男がたいへんお世話になり、誠にありがとうございました。川西会
員には過分なお心遣いを頂き本当にありがとうございました。お陰様でたいへん素晴らしい経験をさ
せて頂きました。

小菅会員 ： 7月22日の試合で4番打者に座りながら、チャンスにファーストフライを打ってしまいました。本日、9月2日
の高松遠征の案内を配布しております。お詫びとお願いを併せてスマイルします。

平松会員 ： ・大饗よし江会長が7月29日㈯にご快癒、ご退院なされましたこと心からお慶び申し上げます。
・岡山済生会総合病院の呼吸器内科の川井治之部長の『頑張らずにスッパリやめられる禁煙』を
10冊お届けしています。禁煙成功者が10人できると信じています。

末吉会員 ： 樋口幹事、ひな壇慰労例会の後は大変お世話になりました。
西岡会員 ： 先週、完唱できなかったのでスマイルします。
森本会員 ： 先日の野球の試合ではチャンスに凡退してしまい申し訳ありませんでした。次の試合には進退をか

けて望みます。
　　　　　　　　　13件　56,000円（累計 161,000円）

副会長報告 副会長　坪　井　雅　弘
　大饗会長の近況をお知らせします。術後の経過は順調で、７月２９日㈯に退院されました。術
後の頭部CTを見ましたが、血腫腔は縮小しています。しかしまだ完全に消失していません。再
発のリスクがありますので脳外科的には後２週間程休養が必要でしょう。
　本日は、岡本会員、岩本会員によるRI conventionのビデオ報告がありますので、手短に報
告を終わります。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　先日の試合ではチャンスにことごとく凡退してしまい迷惑をかけました。次の試合
では一致団結して勝ちに行きましょう。
試合予定　8月24日㈭　上道公園野球場  18：00～　　
　　　　　　　　　　  対　公協グリーンソックス
　　　　　9月２日㈯　レクザムスタジアム  18：00～
　　　　　　　　　　  対　高松西RC

山登り同好会 山登り同好会会長　岡　本　和　夫
　7月15日からの連休を利用して、 川西・堀川・入江・児島・岡本（和）会員と小松原会員の息
子さんの将さんの6名が富士宮口五合目より富士登山をしました。 初日は約5時間半かけて標
高差1190mを登り、九合五勺の胸突山荘に宿泊。夜半すぎには、夜景も美しく見えていました
が、2時45分風雨に見舞われるなか、期待に胸をふくらませて頂上をめざして出発。曇り空で雨
もちらつく中、全員無事に日本最高地点に達しました。4時間少々かけて下山しましたが、二日間とも多くの登山者
で賑わっていました。ご来光も時の運、メンバーそれぞれに思いを抱きながら無事岡山に帰ってきました。
　協議の上、 山登り同好会の会長に岡本和夫、幹事に入江直人が就くことになりました。 これから随時案内さ
せていただきますので、 よろしくお願いします。

2690地区第41回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日笠　常信
⒈ 日時等
大会テーマ ：「つなげようインターアクトの輪　自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」
2017年7月29日㈯ 10：00～7月30日㈰12：10　　鳥取県大山町　ホテル大山
　理大附属校を含め2690地区内の17クラブが参加
　当クラブ参加者　樋口幹事、 竹本会長エレクト、 河村、 鈴木、 日笠（常）　
⑴１日目　10：50～　開会式　表彰式
　　　　　午後 ： 記念講演「大山の魅力再発見」
　　　　　　　　　　大山町教育長　鷲見寛幸氏
　　　　　５班に分かれエクスカーション　
　　　　　夕方から夜：交流会（生徒）、懇親会（ロータリアン）
⑵２日目　 8：30～　班別会議、全体会議、体験発表、閉会式
　　　　　12：10　　昼食の後　解散

⒉ 感想等　４名の皆様、猛暑の中、お疲れさまでした。
　　　　　来年度はホストです。宜しくお願いします。

８月お祝い行事

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ８月のロータリーレートは１＄=￥111です。
② ガバナー事務所より北部北九州豪雨災害被災者に対する義援金のお願いが届いておりま
す。募金箱を回しますので、ご協力よろしくお願いいたします。

③ ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届いておりますので、配付しております。
④ 京都朱雀RCより、表敬訪問のお礼状が届いております。
⑤ 岡山西南RCより、当クラブも後援をしております「クワイ河に虹をかけた男」上映会、ならびに映画監督トーク
ショーのご案内チラシが届いておりますので回覧いたします。

⑥ 地区大会のご案内、歴史同好会のご案内、野球同好会のご案内、本日の卓話の資料を配付しております。
⑦ ハイライトよねやま208号、他クラブ週報・月報を回覧いたします。

「2017年アトランタ国際大会の報告」①
「2017年アトランタ国際大会・アメリカ東海岸旅行の報告」
 岡本  和夫 会員、 岩本  一寿 会員

　6月10日からl4日までアトランタで開催された第108回国際大会に参加した。 ロータリー財
団設立100周年記念の年でもあり、 庄司地区ガバナーと岩本ガバナー補佐の強いお薦め・
お誘いもあり、岩本、川西、岡本（浩）会員と小生、各々の配偶者を加えた8名が参加した。
初めての国際大会であり前知識もないまま、アメリカ東海岸のツアーを加えたコースを選択
し、すべてを旅行会社に委ねた。成田から空路13時間をかけて最初の訪問地ボストンを目
指した。オーロラ観望で有名なイエローナイフの上空を経て、ひたすらカナダの湖沼地帯と
原野を眼下に望みながらの空旅であった。６日夕刻（現地時間  以下同様）小雨の降るな
か植民地揺籃の地に降り立った。
　7日は快晴のもと、ボストンコモンという名の公園の北にあるマサチューセッツ州議事堂や
ビーコンヒルの古いレンガ造りの街並みを散策し、植民地時代、独立戦争を経た草創期の
アメリカの歴史に想いを馳せた。 続いてハーバード大学の広大なキャンパスの一部を歩きな
がらキャンパスライフを想像してみた。ボストン美術館では時間に限りがあるなか、ヨーロッパ印象派を中心に名画を鑑賞した。 昼食
後約5時間のバス旅でニューヨークに到着。マンハッタンの北部からレキシントンアヴェニュを南下しながら、日没間近のニューヨーク
を車窓より楽しんだ。ビーフステーキの夕食を楽しみながら、同行の38名が互いに自己紹介をし理解しあう最初の交流会をもった。
　8日は早朝から妻と二人で、 不夜城のタイムズスクエアやロックフェラーセンター界隈を散策した。朝食後ロックフェラーセンターの
70階トップ・オブ・ザ・ロック展望台より摩天楼の林立する街区やセントラルパークなどマンハッタンを一望した。昼食後は自由行動と
なり、地下鉄でSouth Ferryに行き、自由の女神を遠望、再び地下鉄で北進し、メトロポリタンミュージアムに入館。レンプラント、フェ
ルメール、ゴッホやルノアールの名画を鑑賞した。夕食後はブロードウエイのアンバサーダ劇場でミュージカル『シカゴ』を観賞。言葉
の壁があり、あらすじは理解できるものの笑いの場面では会場との一体感にズレが生じた。
　9日はペンステーションよりアムトラック・アセラエクスプレスにて、2時間少々の鉄道の旅でワシントンD.C.へ向かった。ポトマック川の
畔のレストランで昼食後、対岸の国民的英雄が眠る広大なアーリントン国立墓地内にあるジョンF・ケネディ元大統領夫妻の墓を訪
ね手を合わせた。ワシントンD.C.は政治の中心地で、西端のリンカーン記念館から東端の国
会議事堂まで広大な緑地帯が広がっており、その中心に高さ169mのワシントン記念塔があ
り、南北辺にはナショナルギャラリーや国立航空宇宙博物館、さらに各省の重厚な建物群が
配されている。週末でひっそりとしていたが、報道の影像と重ねて世界政治の中心地に居る
ことを実感した。ナショナルギャラリーと国立航空宇宙博物館を見学後、ホワイトハウスに到
着した。 情勢が安定していた影響もあり、慌ただしい動きは皆無であった。
　10日はアトランタヘ向け早朝出発した。２時間の空の旅で、ストーンマウンテンを機上より眺
めることができた。ハンクアーロンがホームランの世界記録を出した球場の跡地を車窓より見
学した後、宿泊先のザ・ウィスティン・バックヘッド・アトランタホテル近くの レノックススクエアで
昼食と買い物をした。夕食は郊外の『紅花』で南米人の行うパフォー マンスで鉄板焼きを楽
しみ、配偶者同伴ミニ例会を行った。その後場所を移し、第2690地区ナイトに参加した。庄司
ガバナー、渡辺元RI理事、池上ガバナーエレクトのご臨席のもと、地区からの参加者55名全
員が出席し、ホストクラブ境港RCの司会で楽しい時を過ごした。
 ②へ続く（文責 ・ 岡本 和夫 会員）
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本日のメニュー（８月７日（ヘルシーメニュー））
マナガツオのポワレと野菜のグレック　南瓜のクーリーソースとタプナード
オクラと山芋の和風サラダ　　　　デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

次回のメニュー（８月21日（ヘルシーメニュー））
丼　　しらす丼梅醤油仕立て（別盛り）　刻み大葉　刻み茗荷　もみ海苔　山葵　煎り胡麻
小鉢　茄子田舎煮  糸花鰹　　　温物　鱧の茶碗蒸し（百合根、椎茸、銀杏）三つ葉  絞り生姜  銀餡掛け
赤出汁　三種盛り

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩
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